

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputacion Provincial de Avila por la que se transcriben las bases para la provision en propiedad mediante concurso del cargo de Recaudador de Contribuciones e Impuestos del Estado de la zona de Arenas de San Pedro, en esta provincia, aprobadas en sesion del dia 16 de noviembre de 1963.

Primera.—El turno de provision de la mencionada vacante corresponde a funcionarios del Ministerio de Hacienda, mayores de edad, de los siguientes Cuerpos: General de Administracion de la Hacienda Pública, Pericial de Contabilidad, de Contadores del Estado, de Abogados del Estado o Profesores Mercantiles, con más de cuatro años de servicios en el Ramo de Hacienda.

Segunda.—Los funcionarios de Hacienda a que se refiere la base anterior podrán concursar por el siguiente orden: Primero, los que a la razón sean Recaudadores o lo hubieren sido en propiedad y por nombramiento ministerial; segundo los que lo sean o lo hubieran sido, asimismo, en propiedad por nombramiento de Diputaciones concesionarias del servicio; tercero, los funcionarios no recaudadores que posean el certificado de aptitud para el cargo, y, finalmente, los funcionarios de Hacienda en general que cuenten con más de cuatro años al servicio de dicho Departamento.

Tercera.—Tanto para los ex Recaudadores como para los demás funcionarios de Hacienda será condición indispensable la de encontrarse en situación activa en 31 de diciembre de 1962, fecha en que se produjo la vacante.

Cuarta.—Los concursantes que a la sazón sean Recaudadores precisarán reunir y justificar mediante certificación de la respectiva Tesorería, los mismos requisitos señalados en la norma segunda del artículo 26 del Estatuto de Recaudación para la provision de zonas por nombramiento ministerial, en orden a permanencia, conducta, valores pendientes y gestión como tales Recaudadores, quedando automáticamente excluidos de los correspondientes concursos los que no aporten tal justificación.

Igualmente, los concursantes que ostenten la cualidad de ex Recaudadores deberán justificar los expresados requisitos, con referencia, en cuanto a los de gestión, al último bienio en que hubieren ejercido el cargo, y los ex Recaudadores que no los reuniesen todos serán catalogados como concursantes del grupo tercero, según se establece en la base segunda.

Quinta.—En cada uno de los grupos establecidos, los méritos determinantes del nombramiento y su orden de prelación serán los siguientes: Primero la mayor categoría y clase del funcionario; segundo, el mayor tiempo de servicios a la Hacienda; tercero, el mayor tiempo de servicios de Recaudador en propiedad; cuarto, el mayor tiempo de servicios en Tesorería, y quinto, la menor edad.

Sexta.—Los concursantes presentarán en el plazo de veinte días hábiles, a partir del siguiente inclusive a la publicación del anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en las oficinas de Secretaría de esta Corporación, durante las horas de oficina, la solicitud reintegrada con el timbre correspondiente del Estado y de la provincia, a la que unirán los documentos que estimen convenientes para acreditar las circunstancias que en los mismos concurren y, en todo caso, los siguientes:

- a) Certificado del acta de nacimiento.
- b) Certificación de la respectiva Tesorería según se hace constar en la base cuarta, y
- c) Hoja de servicios sin calificar, con la conformidad del Jefe de la oficina en que los presten.

Séptima.—Una vez efectuado el nombramiento, el funcionario designado deberá constituir la fianza correspondiente dentro del plazo de dos meses, a contar desde el día siguiente al de la publicación del nombramiento en el «Boletín Oficial» de la provincia, y en ese mismo plazo deberán tomar posesión del cargo, previa constitución de la fianza expresada.

Octava.—El Recaudador nombrado habrá de residir forzosamente en la capitalidad de la zona y establecer en la misma la oficina recaudatoria, siendo de su cuenta el alquiler y demás gastos que ocasionen los locales precisos.

Novena.—Todos los gastos de personal auxiliar, subalterno, material, extensión de recibos, locomoción, impuestos, etc., y, en general, cuantos tengan su origen en las necesidades de la gestión recaudatoria serán de cuenta del Recaudador.

Decima.—El Recaudador designado vendrá obligado a recaudar cuantos derechos, tasas, contribuciones especiales, arbitrios o impuestos tenga establecidos o pueda establecer en lo sucesivo la Diputación Provincial, así como las cuotas de otros Organismos de cuya cobranza se encargue la Diputación, con los premios que la misma asigne.

El expresado Recaudador no podrá encargarse de la cobranza de cuotas o exacciones de otras Corporaciones, Entidades, Organismos o personas de cualquier género, sin obtener previamente, en cada caso, la autorización de la Diputación.

Undécima.—Responderá también el Recaudador del perjuicio de valores y, en general, de cuantas responsabilidades se exijan a la zona, proporcionalmente al tiempo de gestión recaudatoria.

Duodécima.—En el ejercicio de sus funciones tendrá las facultades y deberes señalados en el Estatuto de Recaudación y demás disposiciones vigentes en esta materia.

Decimotercera.—La fianza señalada a la zona que será exigida al Recaudador que resulte nombrado asciende a la cantidad de doscientas cuarenta y una mil novecientos siete pesetas y sesenta y cinco céntimos (241.907,65), equivalente al seis por ciento del importe del cargo de dicha zona, según el promedio del último bienio, que asciende a la cantidad de cuatro millones treinta y una mil setecientos noventa y cuatro pesetas y treinta y tres céntimos (4.031.794,33).

Decimocuarta.—La fianza se constituirá en el plazo de dos meses, a contar desde el día siguiente a la publicación del nombramiento en el «Boletín Oficial» de la provincia, bien en la Caja General de Depósitos o en la Depositaria Provincial, a disposición del ilustrísimo señor Presidente de la Diputación Provincial, en la forma prevista en el artículo 36 del vigente Estatuto de Recaudación y será ampliable en los casos previstos en el artículo 41 de dicho Estatuto.

La falta de toma de posesión, ya sea por no haber constituido la correspondiente fianza o por renuncia al cargo, aunque ésta tuviere lugar dentro del plazo para formalizar aquélla, determinará la inexcusable declaración de excedencia voluntaria por un año, contado desde el término del plazo posesorio, a tenor de la norma sexta del artículo 27 del vigente Estatuto de Recaudación.

Decimoquinta.—Los premios de recaudación serán los siguientes:

Periodo voluntario: Dos por ciento.

Por la gestión ejecutiva tendrá derecho a las dietas señaladas en las disposiciones vigentes y al reintegro de las costas y gastos ocasionados en el procedimiento de apremio. Por lo que se refiere a los recargos del diez y el veinte por ciento se le abonará un cincuenta por ciento de lo que el Estado conceda a la Diputación.

No obstante lo anteriormente expuesto es facultad de la Diputación modificar en cualquier momento los premios de cobranza determinados.

Decimosexta.—La zona está integrada por el Municipio que constituye la capitalidad de la misma y cabeza del partido judicial, Arenas de San Pedro, y los pueblos siguientes: El Arenal, Candeleda, Casavieja, Gavilanes, Guisando, El Hornillo, Mijares, Mombeltrán, Pedro-Bernardo, Piedralaves y Poyales del Hoyo.

Lo que se hace público en este periódico oficial para general conocimiento.

Avila, 21 de noviembre de 1963.—El Secretario, Juan Carlos Delgado Guerrero.—Visto bueno: El Presidente, Fernando L. Fernández Blanco.—6.231.

RESOLUCION de la Diputacion Provincial de Tarragona por la que se hace pública la fecha de comienzo de los ejercicios de oposición a seis plazas de Oficiales de la Escala Técnico Administrativa.

A propuesta de la Presidencia, por dictamen de la Comisión de Gobierno en 27 del actual, sancionado por Decreto de igual fecha, se ha dispuesto que los ejercicios de oposición para las plazas de Oficiales den comienzo en el salón de sesiones de esta excelentísima Diputación el día 23 de diciembre próximo, a las once horas, convocándose para dicho día y hora a los siguientes opositores:

1. Don Juan Escarcellé Doménech.
2. Señorita María Teresa Civit Miret.
3. Don Pedro Antonio de Mantaras y Ledo.
4. Señorita Antonia Díaz Alsina.
5. Señorita María Eugenia Molinuevo Salas.
6. Julio Valderrama Espinosa.
7. Señorita María Teresa Roset Mestres.
8. Don Carlos Marín Díez.
9. Señorita María Victoria de la Muela Cuenca.
10. Señorita Rosario Fortuny Pascual.
11. Don Amadeo Folch Francesch.
12. Don Evelio Villuendas Gibert.
13. Don Buenaventura Viader Margall.
14. Don Manuel Rodríguez de la Torre.
15. Don Onofre Peralta Argente.

Lo que se hace público en el «Boletín Oficial del Estado» para general conocimiento, el de los interesados y disposiciones vigentes.

Tarragona, 30 de noviembre de 1963.—El Presidente, Antonio Soler Morey.—El Secretario, Emilio Tortosa Molla.—6.248.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Alcira por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar el concurso para cubrir en propiedad la plaza de Oficial Mayor de esta Corporación.

De conformidad con el artículo octavo y noveno del Decreto de 10 de mayo de 1957 y bases octava y duodécima de la convocatoria para cubrir en propiedad la plaza de Oficial Mayor

de este Excmo. Ayuntamiento, a continuación se hace pública la composición del Tribunal que ha de proceder a la resolución del concurso:

Presidente: Sr. Alcalde, don Bernardo Andrés Bono, o Concejales en quien delegue.

Vocales: Por el Profesorado oficial, don Juan Galvañ Escutia o don Juan Pérez Burriel; por la Dirección General de Administración Local, don Manuel Arranz María; por la Abogacía del Estado, don Manuel Martínez Pérez-Lurbe o Abogado del Estado en quien delegue, y don Francisco González Campoy, Secretario del Excmo. Ayuntamiento.

Secretario: Don Rafael Gómez Castillo, Oficial Mayor interino de la Excmo. Corporación municipal.

La construcción del Tribunal para la resolución del concurso tendrá lugar el primer día hábil siguiente al en que expiren quince días, también hábiles, a partir de la fecha de publicación del presente en el «Boletín Oficial del Estado», en el salón de sesiones de esta Casa Consistorial, a las diecisiete horas.

Alcira, 30 de noviembre de 1963.—El Alcalde accidental.—6.283.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Madrid por la que se anuncia concurso entre los Arquitectos de los Servicios Técnicos de esta Corporación que sean Jefes de Sección y lleven, por lo menos, cuatro años de servicios prestados al Ayuntamiento en esta categoría con carácter fijo, para proveer la plaza de Director de Construcciones municipales.

Por acuerdo del Ayuntamiento Pleno de 30 de octubre de 1963, por la presente se convoca concurso entre los Arquitectos de los Servicios Técnicos del Ayuntamiento de Madrid que sean Jefes de Sección y lleven, por lo menos, cuatro años de servicios prestados al Ayuntamiento en esta categoría con carácter fijo, para proveer la plaza de Director de Construcciones municipales, dotada con el haber inicial de 33.000 pesetas anuales y con los demás derechos y deberes determinados en los acuerdos y disposiciones legales que le sean de aplicación, con arreglo a las bases que han sido publicadas íntegramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Madrid» de 27 de noviembre último, y que se hallan expuestas en el tablón de edictos del Ayuntamiento.

Las instancias solicitando tomar parte en el concurso se dirigirán al excelentísimo señor Alcalde-Presidente y se presentarán en el Registro General del Ayuntamiento, en las horas normales de oficina, durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca el último de los anuncios de la presente, que se publicarán en el «Boletín Oficial del Estado» y en uno de los periódicos de la localidad, Madrid, 2 de diciembre de 1963.—El Secretario general, Juan José Fernández-Villa.—6.270.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Palma de Mallorca referente al concurso para cubrir cinco plazas de Jefe de Negociado, entre Subjefes de Negociado de esta Corporación.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Baleares» número 15144, de fecha 23 del actual, publica las bases que deben regir en el concurso para cubrir cinco plazas de Jefe de Negociado, entre Subjefes de Negociado de este excelentísimo Ayuntamiento.

El plazo de admisión de instancias será el de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público a los efectos legales correspondientes. Palma de Mallorca, 28 de noviembre de 1963.—El Alcalde.—6.286.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a plazas de Auxiliares Administrativos de la Diputación Provincial de Sevilla por la que se convoca a los opositores para la práctica del primer ejercicio.

Se cita a todos los opositores para que concurran el día ocho de enero de mil novecientos sesenta y cuatro, a las cuatro de la tarde, en las aulas I y II de la Facultad de Derecho, avenida del Cid, número 1, para dar comienzo a la práctica del primer ejercicio.

Sevilla, 30 de noviembre de 1963.—El Presidente, Jesús Silva Porto.—6.863.

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DEL EJERCITO

ORDEN de 27 de noviembre de 1963 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo dictada con fecha 21 de octubre de 1963 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Angel Vega Gutiérrez.

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo entre partes: de una, como demandante, don Angel Vega Gutiérrez, quien postula por sí mismo, y de otra, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra acuerdos del Consejo Supremo de Justicia Militar de 5 de junio y 2 de octubre de 1962, por los que le fué denegada su petición de actualización de haber pasivo, se ha dictado sentencia con fecha 21 de octubre de 1963, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que estimando el presente recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Angel Vega Gutiérrez contra acuerdos del Consejo Supremo de Justicia Militar de 5 de junio y 2 de octubre de 1962, por los que se le denegó solicitud de actualización de su haber pasivo, debemos revocar y revocamos dichas resoluciones por no ser ajustadas a derecho, declarando el del recurrente a que se lleve a cabo aquella por el Consejo Supremo de Justicia Militar en los términos establecidos en la Ley del 23 de diciembre de 1961, sin imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos».

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publi-

cándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 105 de la Ley de lo Contencioso-administrativo de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.
Madrid, 27 de noviembre de 1963.

MARTIN ALONSO

Excmo. Sr. Teniente General Presidente del Consejo Supremo de Justicia Militar.

ORDEN de 27 de noviembre de 1963 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo dictada con fecha 25 de septiembre de 1963 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Luis Tejada González y don Juan González-Regeral Losada.

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo entre partes: de una, como demandantes, don Luis Tejada González y don Juan González-Regeral Losada, representados, respectivamente, por los Procuradores don Carlos de Zulueta Cebrán y don Gabriel Sánchez Malingre, bajo la dirección de sus Letrados correspondientes, y de otra, como demandada, la Administración General, representada y defendida por el Abogado del Estado, sobre escalafonamiento de mutilado en la Escala activa del Cuerpo Jurídico Militar de don Emeterio Mayayo Jiménez, con aplicación de los beneficios de la tercera disposición transitoria de la Ley de 26 de diciembre de 1958, se ha dictado sentencia con fecha 25 de septiembre de 1963, cuya parte dispositiva es como sigue: